

L'hebdomadaire Renouveau, né à la Libération, et son site mon43.fr édité par l'agence [CIVAP LOZERE NOUVELLE](#) du Puy-en-Velay (T : 04.71.02.91.41) cesseront leur activité à la fin du mois de septembre pour des raisons économiques. La dernière édition du journal paraîtra jeudi 24 septembre. Depuis novembre 2012, l'hebdomadaire du groupe La Lozère Nouvelle avait misé sur le développement de sa version web gratuite mon43.fr, anciennement nommée 43Chrono, tout en gardant ses dossiers les plus fouillés pour sa version papier, et misait aussi sur l'info micro-locale obtenue grâce à un grand nombre de correspondants. Ce positionnement n'a pas réussi à enrayer la chute des ventes à l'unité. Les ressources apportées par les annonceurs à travers la publicité n'ont pas non été suffisantes.